

Vorwort zur 3. Auflage.

Seit der letzten Ausgabe im Jahre 1930 sind derartig große Veränderungen in der Personenangabe in der Stadt Nordhorn eingetreten, viele Straßen umbenannt, daß sich die dringende Notwendigkeit ergab, eine neue Ausgabe Nordhorn herauszugeben.

Die Einwohner sind nicht nur alphabetisch aufgeführt, sondern auch, einem öfters geäußerten Wunsche der Kaufmannschaft entsprechend, straßenweise geordnet.

Eine neue Stadtkarte ist ebenfalls beigelegt und wird besonders gern benutzt werden.

Weiter sind die Sprechzeiten der Ärzte, Rechtsanwälte, die Besuchszeiten der Krankenhäuser aufgeführt.

Allen, die auch bei der 3. Auflage des Adreßbuches mitgewirkt haben, besonders der Stadtverwaltung Nordhorn, meinen Dank.

Nordhorn, im Juli 1933.

Der Herausgeber.

Zur gestl. Beachtung!

Sämtliche Personen über 24 Jahre, mit Ausnahme der Ehefrauen und Hausangestellten, sind in diesem Buche verzeichnet.

Den Namen der Teilnehmer der Berufsprüfungen ist das Zeichen  und die Rufnummer beigelegt.

Die nächste Ausgabe des Adreßbuches der Stadt- und Landgemeinden des Kreises Grafschaft Bentheim erscheint im Jahre 1936.